

Couëron - Nord-Loire

Cordemais

Les aventuriers de l'estuaire écrivent leur histoire



Une douzaine d'enfants à la découverte de l'estuaire avant de se lancer dans l'écriture d'une belle histoire...

Durant les vacances de février, Estuarium, le centre d'éducation au patrimoine de l'estuaire de la Loire, a proposé aux enfants de créer, à la manière de Jules Verne, leur voyage extraordinaire au cœur de l'estuaire.

Une douzaine d'enfants, âgés de 8 à 11 ans, ont ainsi puisé leur inspiration dans les paysages de bords de Loire qu'offre la commune. Du port à l'entrée des marais, ils ont laissé vagabonder leur imagination pour faire naître de drôles de personnages au contact de la nature environnante.

Avec l'aide de leurs deux animatrices, Sarah et Mélanie, ils ont pu tenir le rôle d'écrivain, en imaginant toutes sortes d'aventures rocambolesques, puis celui d'illustrateur, en représentant des scènes de leur histoire. « Le but de cette aventure littéraire est de faire découvrir aux enfants l'estuaire de la Loire, avec ses paysages, sa faune et sa flore, tout en s'amusant. »

Chacun se verra remettre, dans quelques jours, le fruit de son œuvre,

sous la forme d'un petit livre illustré. Ainsi, ils pourront conter leur histoire à leurs parents.

Prochaines aventures mercredi 15 avril, avec les olympiades de l'estuaire. Entre parcours à l'aveugle, telle une chauve-souris, saut en longueur à la manière d'une grenouille, chasse aux objets cachés et autres épreuves des marais estuariens, il faudra, en équipe, donner le meilleur de soi-même pour remporter les premières olympiades de l'estuaire !